

Titel: Namensgebung von Straßen und Plätzen in Stralsund**Einreicher: Gerd Riedel**

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Riedel	Datum: 26.09.2016
Bearbeiter: Riedel, Gerd	

Einreicher: Herr Riedel

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	-----------------------------------------------------------------------------------

Anfrage:

1. Von welchen Kriterien geht die Stadtverwaltung bei der Namensgebung von Straßen und Plätzen in neuen Wohngebieten aus?
2. Sieht die Stadtverwaltung Möglichkeiten den bald verschwundenen Namen „Volkswerft“ in die Namensgebung von Straßen und Plätzen einzubeziehen?

Begründung:

Die Volkswerft Stralsund prägt unsere Hansestadt seit fast 70 Jahren. Leider hat sich der neue Investor für den Namen "MV Werften Wismar-Rostock-Stralsund" entschieden. In dem neuen Namen kommt der Name „Volkswerft Stralsund“ leider nicht mehr vor. Um den Namen nicht in Vergessenheit geraten zu lassen, wäre es schön eine Straße oder einen Platz mit dem Namen „Volkswerft“ zu versehen.

Gerd Riedel